



Note d'impulsion à la syndicalisation lors de la campagne élections professionnelles du 8 décembre 2022.

Je vote, je vote CGT, je me syndique.

La syndicalisation est le baromètre de la santé d'une organisation syndicale.

La France traverse des mouvements sociaux sans précédent depuis plus d'une décennie. La CGT répond présente à chaque fois, que ce soit dans les luttes catégorielles, les luttes professionnelles, les luttes locales ou pour dénoncer le gel du point d'indice, le hold-up sur les congés lors du passage aux 1607h ou la fin des CHSCT... sans parler du combat sur les retraites.

La CGT, syndicat progressiste, prend attaché auprès des agent.es, salarié.es afin de poser les revendications pour de meilleures conditions de travail. Elle a besoin de toutes et tous pour faire grandir le nécessaire rapport de force face à la montée du management capitaliste qui tend à marchandiser le service public dans une période où le besoin d'un service public égalitaire, désintéressé des profits se fait plus grand.

Un service public de qualité est un service public accessible à tou.tes les citoyen.nes sur l'ensemble du territoire et ce sont ces valeurs que défend la CGT.

Sans les agent.es, les salarié.es, la CGT n'est rien. Ce sont elles et eux qui composent le syndicat et qui portent les valeurs de la CGT, syndicat de lutte.

C'est donc à nous, toutes et tous, d'aller à la rencontre des personnels afin de les aider à comprendre la CGT et ainsi faire voter CGT aux élections du 8 décembre.

Voter CGT, c'est adhérer aux valeurs de la CGT. A nous de transformer ces électeur.rices en militant.es acteur.rices, au sein de leurs syndicats.